

DETAILANSICHT

Hochfügen - Saisonstart mit Snowlicious

Haubenkoch Alex Fankhauser in seinem Element

Passend zum Start in die neue Saison fand am Samstag, den 1. Dezember zum ersten Mal die sensationelle Kulinarikereventreihe SNOWLICIOUS in Hochfügen statt. Alexander Fankhauser zauberte drei BMW Mountains Gerichte wie zum Beispiel Cremesuppe vom Muskatkürbis mit Schafkäsetascherl und Kernöl, getrüffeltes Tartar vom Kalbsrücken mit Parmesan und Kartoffelmousseline und knusprigen Schweinsbauch in Malzbiersauce mit Champagnerkraut und Grammelknödel. auf dem Foodtruck von PRINOTH.

Auch Beate Kassner (Geschäftsführerin Zillertal Tourismus), Josef Fankhauser (Bürgermeister Fügenberg), Marcus Hartmann (Chef BMW Mountains), Skiareatest-Präsident Klaus Hönigsberger, Helmuth Grünbacher (Geschäftsführer Skilifte Hochfügen), Harry Prünster und die Gesellschafterfamilie Fankhauser zeigten sich von dem Event begeistert. Die zahlreichen Schneesportler freuten sich über den Foodtruck und ließen sich kulinarisch verwöhnen. Im Skigebiet herrschten am Saisonstart perfekte Schneebedingungen.

Wer sich dieses Spektakel nicht entgehen lassen will, kann an einem der weiteren 9 Termine live dabei sein. Die nächsten Termine: 28. Dezember und 04. Jänner.

Alle weiteren Termine und Infos finden Sie unter www.hochfuegenski.com/snowlicious

[Zurück zur Übersicht](#)



Von der Idee begeistert - GF Helmuth Grünbacher, die Verantwortlichen der Skiliftgesellschaft, Fügens Touristiker und Vertreter von Prinoth.



Harry Prünster, Haubenkoch Alexander Fankhauser, Tourismusobmann Ernst Erlebach.



Der Snowlicious-Foodtruck sorgte für Aufsehen beim Saisonstart in Hochfügen.



Bürgermeister von Fügenberg Josef Fankhauser mit Gattin, Gesellschafterin Gretl Fankhauser und GF Helmuth Grünbacher.



Gourmetküche am Prinoth Foodtruck.